

Südthüringer Zeitung

28.10.2019

Guten Morgen!

Viele Jahre lebten sie in Frankreich, seit einigen Monaten wohnen sie in Kaltennordheim. In ihrer Rhöner Wahlheimat knüpfen Karin und Hans Jankowski viele Kontakte, gewinnen Freunde und sensibilisieren mit ihrem Buch „Das letzte Geheimnis“ für ein hochaktuelles Thema: Missbrauch. Das Werk soll aufrütteln, überwinden helfen und vor allem Mut machen. Mut, sich seiner Geschichte zu stellen, darüber zu reden, Hilfe anzunehmen, um dann festzustellen, „dass es möglich ist, ein ganz schön interessantes, aufregendes, vor allem gesundes Leben zu führen“. Das Buch von Karin Jankowski ist keine Autobiografie, spiegelt aber autobiografische Elemente ihres Lebens wider. Katja Schramm berichtet. Ihnen allen einen schönen Tag!

Lokalteil

